

La Haute-Savoie remporte le match intercomités d'athlétisme



Les juges et les bénévoles de cette magnifique réunion sportive (en haut à gauche) ont côtoyé les présidents départementaux avec Jean-Claude Tavernier, Jean Faoro, Paul Zen et les dirigeants clusiens (en bas au centre). Le D.U.A.

CLUSSES/SCIONZIER

Cent quatre athlètes des catégories benjamins et minimes se sont retrouvés sur les installations du stade intercommunal de Cluses-Scionzier pour disputer le challenge intercomités qui réunissait les départements de la Savoie, de l'Isère, de l'Ain et de la Haute-Savoie.

Au menu de cette journée: sprints (50m, 100m, 50 m haute 1000m et 2000 m), marche, hauteur, longueur, poids, disque et relais 4x60 pour les benjamins et benjamines. Pour les minimes : 50m, 1000m, 80 m haies pour les filles et 100m haies pour les garçons, marche 2000m filles et 3000m garçons, hauteur, triple saut, poids, dis-

que et relais 4x60.

À l'issue de cette journée ensoleillée qui avait débuté à 11 heures, la Haute-Savoie a été déclarée vainqueur devant l'Isère, la Savoie et l'Ain.

Lors de la remise des récompenses en présence de Jean-Claude Tavernier, de Paul Zen, de Jean Faoro, de Jean-Louis Mivrel, le président de la ligue Rhône-Alpes s'est félicité de l'excellente participation et a remercié très chaleureusement le Syndicat intercommunal omnisports, l'Office municipal des sports et loisirs et toute l'équipe organisatrice pour les magnifiques installations mises à disposition et pour la grande qualité de l'accueil réservé à tous.

LOUIS ATTOUCH



La marche, épreuve ô combien difficile... Catherine Hubaut, avec les athlètes clusiens: Gabrielle Lourdenis-Roch (poids benjamine), Clara Hermant (triple saut minime) et Quentin Gaillard (50m et poids, minime), Le D.U.A.